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１．協議・報告事項   

   議会のペーパーレス化について  

  ・タブレットについては段階的に進めたらどうか。 

  ・進めていくべき。不慣れな人もいるが、やってみる。 

  ・時代の流れ、勉強して段階的に。 

  ・タブレットを導入するなら市職員も同時にやったらどうか。 

  ・線が描けて、字も書ければいいのだが。決算書などがタブレットになる

と不安もある。 

  ・導入費用、維持費など経費を考えながら。 

  ・ペーパーレス化という言葉はまだ使わず、ＩＣＴ化とかタブレットとい

う言葉を使いたい。 

  ・昨年議運で視察に行った逗子市では、タブレット化したことで数字の質

問が減ったそうだ。 

  ・全委員が賛成意見である。今後、タブレット化の方向で協議していく。 

 

  Ｑ．執行部からの開催通知などＡ４ワンペーパーのものは、今後携帯メー

ルで発信したいがどうか？ 

  Ａ．全員了承。事務局の準備が整い次第始める。 

    ホワイトボードを事務局内の壁に設置し、携帯メール配信した内容を

紙ベースで１枚貼りだす。 

 

   先進地視察について 

 ・視察資料の配布（説明） 

 

 その他 

  ・１０／２４（金）静岡市にて早稲田マニフェスト研究会主催の勉強会に

活性化の正副委員長が出席し「事業評価」について講師を務める。 

 

２．その他 

 

 


